



Carlos Lozano, asociado del departamento de mercantil de Garrigues.

Americanizar el estilo de trabajo

Carlos Lozano, asociado en Garrigues, realizó el pasado año su 'secondment' en la sede de Londres de Skadden. "El gran desafío es ser capaz de adaptarte rápidamente (solo tienes nueve meses!) a otra forma de trabajar y sacarle todo el jugo posible a la experiencia, tanto profesional como personalmente", explica el especialista en mercantil. Sobre cómo ha impactado en su carrera esta oportunidad, el asociado explica que está notando en su día a día que trabaja de forma "algo distinta, más eficiente y con un enfoque más 'americanizado'", explica.



Carla Alonso, asociada sénior del departamento de mercantil de Uría Menéndez.

En la sede del bufete más elitista

"Un sueño que no pensé que pudiera hacerse realidad". Así define su paso por Wachtell Lipton Rosen & Katz Carla Alonso, asociada sénior del departamento de mercantil de Uría Menéndez. Alonso formó parte del programa de 'secondment' que el bufete pone a disposición de sus abogados. "La dimensión y la exposición mediática de los asuntos infunden respeto. Por lo demás, tengo que decir que el nivel de la práctica española no desentona en absoluto en ese entorno", asegura la abogada sobre una experiencia que también le ayudó a crecer personalmente.



Paula Álvarez de la Ballina, abogada de corporativo de Pérez-Llorca.

Una experiencia legal en la City

Siempre tuvo un enfoque internacional en su carrera e inspirada por sus colegas en Pérez-Llorca, Paula Álvarez de la Ballina, abogada de corporativo del despacho, se planteó hacer un 'secondment'. "Trabajamos con clientes y colegas internacionales, por lo que comprender sus mercados e inquietudes me parece fundamental". Eligió Macfarlanes, en Londres, y la experiencia fue determinante para ella. "He podido conocer otra gran firma desde dentro y trabajar en operaciones con socios y asociados de un mercado tan importante como el británico", señala.



Luis López, asociado sénior de procesal y arbitraje de Gómez-Acebo & Pombo.

Elegir Miami como centro de arbitraje

La pandemia impidió que Luis López realizara su 'secondment' hace tres años. No obstante, ahora, el asociado sénior de procesal de Gómez-Acebo & Pombo se encuentra en Quinn Emanuel, bufete que le dejó seleccionar en qué oficina ubicarse. "Elegí Miami por ser un 'hub' de arbitraje internacional y punto de conexión entre Estados Unidos y Latinoamérica". Satisfecho con su decisión, López asegura que esta experiencia "abre la mente y hace comprender mucho mejor el funcionamiento de los negocios desde una perspectiva global", comenta.



Natalia Antúnez, asociada sénior de protección de datos de Ecija.

Una alianza como oportunidad

Cuando Ecija anunció su alianza con Taylor Wessing, Natalia Antúnez, asociada sénior, pensó que hacer un 'secondment' en la oficina de Berlín era una oportunidad de mejorar su alemán. "Además de aprender cosas nuevas todos los días, que siempre es un desafío estimulante, fui la imagen del despacho durante los meses en los que he estado en sus oficinas. Es muy importante transmitir los valores de la firma en otra cultura y en otro bufete", señala Antúnez. Más allá de esta experiencia, la abogada asegura haberse animado a emprender nuevos retos internacionales.

uno de sus letrados a la oficina de Arnold & Porter. Por último, en la capital financiera italiana, Milán, los abogados de Garrigues se sentaron en las oficinas de Led Taxand y Gattai Minoli Partners.

Por su parte, Pérez-Llorca, el pasado año, envió a siete abogados a otras firmas internacionales. Se repartieron entre Sullivan & Cromwell (Nueva York); Cravath Swaine & Moore (Nueva York);

Skadden Arps Slate Meagher & Flom (Nueva York); Willkie Farr & Gallagher (Nueva York); y Macfarlanes (Londres). Destaca la firma dirigida por Pedro Pérez-Llorca en Latinoamérica. Sus abogados

realizaron estancias en Galicia Abogados (Ciudad de México); Brigard Urrutia (Bogotá) y Marval O'Farrell & Maioral (Buenos Aires).

Asimismo, Gómez-Acebo & Pombo optó por enviar a va-

rios de sus letrados a las sedes de Skadden Arps Slate Meagher & Flom, Quinn Emanuel Urquhart & Sullivan, Travers Smith, Shearman & Sterling y Cravath Swaine & Moore.

Por último, Ecija aprovechó su alianza estratégica con Taylor Wessing para mandar a sus oficinas a seis letrados. Además, una de sus abogadas se incorporó a la sede de King & Spalding en Nueva York.



Oficinas centrales de Sullivan & Cromwell en Nueva York.

Sullivan & Cromwell

Sullivan & Cromwell es un despacho de abogados de origen estadounidense cuyo cuartel general está en Nueva York, donde se fundó en 1879. Es una de las firmas de abogados más rentables del mundo, con ganancias por socio en 2022 superiores a los seis millones de dólares y ganancias por abogado superiores a los dos millones de dólares. En los últimos dos años destaca su

práctica de energía. Es más, en septiembre asesoraron a la multinacional Chevron en la adquisición de una participación mayoritaria de ACES Delta para, junto a Mitsubishi Power Americas, utilizar la electrólisis para convertir energía renovable en hidrógeno. Del mismo modo, el pasado año Sullivan asesoró a California Resources en la compra de una compañía de descarbonización.

Quinn Emanuel Urquhart & Sullivan

Quinn Emanuel Urquhart & Sullivan es una firma de abogados global con sede en Los Ángeles, California (EEUU). El despacho emplea aproximadamente 800 abogados en 23 oficinas en todo el mundo. Fundado en 1986, el bufete destaca por la falta de un código de vestimenta formal. Esta imagen informal de sí mismo se extiende a la estructura corporativa de la empresa, que

evita cualquier comité de gestión formal, salvo un comité asesor para la evaluación de casos de honorarios de contingencia. Alrededor del 35% de los abogados de Quinn asistió a las facultades de Derecho de Yale, Harvard, Stanford, Chicago, la Universidad de Nueva York o Columbia. Asimismo, los litigios sobre propiedad intelectual son el área de práctica más grande de la firma.



Fachada del edificio que alberga una de las sedes principales de Quinn Emanuel en Nueva York.